



AL PARECER SUFRIÓ UNA BRONCOASPIRACIÓN

SE LE ACABÓ EL

AIRE

La víctima fue hallada sin vida por vecinos de la colonia Defensores de la República, en la Gustavo A. Madero; no lograron reconocerlo

YARA SILVA

Un hombre recostado en calles de Gustavo A. Madero, alertó a habitantes, quienes al intentar ayudarlo se percataron de que estaba muerto.

La víctima, según policías que acudieron a atender la emergencia, tal vez murió al ahogarse.

Ayer por la mañana, vecinos de la colonia Defensores de la República se encontraron con un hombre que yacía a la orilla de la banqueta de la calle Norte 1 F. Eran casi las 8:00 de la ma-

ñana cuando los habitantes le hablaron e intentaron moverlo para que reaccionara, sin éxito, por lo que los vecinos dieron aviso a paramédicos y policías.

AHOGADO. Al llegar al sitio, los rescatistas confirmaron que el hombre había muerto y que tal vez su fallecimiento se debió a una broncoaspiración, ya que en su boca y debajo de la cabeza del cadáver, había líquidos provenientes de sus entrañas.



Vecinos y curiosos se acercaron para tratar de identificar el cadáver. Pero aunque lograron verlo sin sábana que le cubriera, nadie ahí logró reconocerlo. Sólo se supo que se trataba de un hombre de unos 40 años que no llevaba documentos que ayudaran a identificarlo.

El cadáver fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial en donde permanecería hasta ser reclamado.



